

## SUMMARY

# AUDIT SISTEM INFORMASI PERSEDIAAN BARANG PADA PT. CIPTA AGUNG METALINDO

Created by ADAM DARMAWAN

**Subject** : AUDIT SISTEM INFORMASI PERSEDIAAN BARANG  
PADA PT. CIPTA AGUNG METALINDO

**Subject Alt** : AUDIT SISTEM INFORMASI PERSEDIAAN BARANG  
PADA PT. CIPTA AGUNG METALINDO

**Keyword** : Audit, Sistem, Informasi, Persediaan Barang, Sistem Informasi Persediaan Barang, Maturity Model

### Description :

Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui kematangan sistem informasi dan mengetahui kelemahan, serta kelebihan sistem aplikasi yang digunakan. Metodologi penelitian yang digunakan adalah studi pustaka dan wawancara, metode yang digunakan adalah Cobit Maturity Models dengan skala 0-5. Hasil yang dicapai dari penelitian audit dengan menggunakan metode Maturity Level COBIT adalah dapat mengetahui sejauh mana kematangan sistem yang digunakan, jika dilihat dari segi Plan and Organise perusahaan dapat merencanakan tentang perancangan teknologi infrastruktur, Acquire and Implement perusahaan dapat memelihara dan merawat sistem aplikasi yang digunakan, Deliver and Support perusahaan diharapkan memiliki server cadangan, Monitoring and Evaluate sudah sesuai harapan, karena perusahaan selalu melakukan monitoring secara periodik setiap dua sampai tiga tahun sekali.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah jika dilihat dari domain Plan and Organise bahwa perusahaan baru ada penyesuaian perencanaan tentang teknologi infrastruktur. Acquire and Implement masih bergantung pada satu orang dalam memelihara aplikasi yang digunakan. Deliver and Support belum lengkapnya peralatan pendukung seperti server cadangan. Monitoring and Evaluasi sudah sesuai dengan harapan karena monitoring selalu dilakukan secara periodik setiap dua sampai tiga tahun sekali. Saran mengintegrasikan laporan, membuat server cadangan

**Date Create** : 02/09/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduid\_200583025

**Collection** : undergraduid\_200583025

**Source** : undargraduate theses informatika faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor